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晨报讯（记者 夏国锋）破浪扬帆正当时，

砥砺奋进又一春。 2 月 28 日下午 15 时，伴随着

雄壮的中华人民共和国国歌， 中国人民政治协

商会议鹤壁市第九届委员会第四次会议在市人

民会堂隆重开幕。

市政协九届四次会议应出席委员 365 人，

实到 346 人，符合规定人数。

市委书记丁巍到会祝贺并讲话 （全文见今

日《鹤壁日报》）。 市政协主席张俊成代表政协鹤

壁市第九届委员会常务委员会向大会作工作报

告。 市政协副主席常六向大会作关于九届三次

会议以来提案工作情况的报告。 市政协副主席

冯用全主持大会。

市政协副主席李成全、董撵群、张洪波、王

辉、王合水在主席台前排就座。

魏小东、蔡永礼、李连庆、许兆儒、桂玉强、

钱伟、徐合民、费银普、肖群章、李军、刘新勇、于

燕、刘玉明、马正兰、韩玉山、郭南平、郭文涛、聂

玺、邢涛、李玉家、史全新、高雅玲、张然、朱言

志、刘文彪、市中级人民法院院长吴华、市人民

检察院检察长阎兴振到会祝贺并在主席台就

座。 市政协原主席李福州，市政协原副主席罗俊

岭、黄怀杰、臧新志等应邀出席会议。

丁巍在讲话中指出，2011 年，我市经济社会

发展在比较复杂的形势下保持了好趋势、 好态

势、好气势，实现了“十二五”良好开局。 这是全

市上下共同奋斗的结果， 凝聚着各级政协和全

体政协委员的智慧和汗水。 一年来，全市各级政

协组织和广大政协委员牢牢把握团结和民主两

大主题，自觉服务中心任务，开展专题调研建言

献策，积极投身发展一线，着力加强民主监督，

大力宣传市委决策部署， 维护了全市和谐稳定

大局，注重加强自身建设，政协干部的履职能力

和服务水平明显提升。

丁巍指出， 中原经济区正式上升为国家战

略 ，既为我市进一步指明了前进道路 ，也为我

市创造了历史机遇，省委书记卢展工殷切期望

我市在中原经济区建设中先行先试 、 走在前

面。 我们把这一要求确定为鹤壁在中原经济区

建设大局中的战略定位，明确了当前和今后一

个时期“1123”的总体部署。 基于总体部署和中

央、省委经济工作会议精神，确定了今年“持续

创优势、提升促发展”的工作总基调，力求通过

无势变有势、潜势变显势、显势变强势，在理

念 、措施 、方法以及各方面工作成效上实现全

方位、高质量的提升。 这些都为各级政协组织

和广大政协委员履行职能、发挥作用提供了广

阔舞台。

丁巍强调，人民政协地位重要，作用重大。

希望大家发扬人民政协的优良传统，为加快鹤

壁发展作出更大贡献 。 一要牢牢把握先行先

试 、走在前面这个战略定位 ，在凝心聚力上展

现新作为。 要最大程度地把全市各党派、各团

体、各阶层、各界人士的智慧和力量凝聚起来，

人人为先行先试献策， 人人为走在前面出力；

二要牢牢把握服务中心这个大局，在加快发展

上作出新贡献；各级政协要紧紧围绕“1123”总

体部署和今年“持续创优势、提升促发展”工作

总基调，重点就项目建设、招商引资等工作，特

别是复合型“大新区 ”规划建设这一具有战略

意义的大事，深入开展专题调研。 三要牢牢把

握大团结大联合这个主题，在促进和谐上发挥

新作用。 要积极反映社情民意，多做解疑释惑、

化解矛盾的工作，支持各民主党派和无党派人

士参与党委重大决策的讨论协商及政协的各

种活动，着力巩固发展全市上下团结和谐的好

局面。 各级政协要主动适应新形势新任务，加

强自身建设，以实际行动树立人民政协的良好

形象。

市政协主席张俊成代表政协九届常委会向

大会作工作报告。 他首先回顾了 2011 年市政协

的工作，他指出，过去的一年，是市政协服务科

学发展取得新成绩的一年， 人民政协事业呈现

出团结和谐、务实进取、创新发展的良好局面。

市政协在中共鹤壁市委的正确领导下凝心聚力

围绕中心，服务大局，建言献策成效显著；关注

民生，促进和谐，议政为民领域拓宽；找准定位，

主动融入，参与中心工作更加有为；凝心聚力，

合作共事，团结联谊氛围浓厚；突出重点，强基

固本，履职水平持续提升。

对今年的工作任务，张俊成强调，在新的一

年里，市政协将深入贯彻落实科学发展观，认真

学习市八次党代会、 市委八届二次全会和市委

经济工作会议精神，为鹤壁加快两个构建、实现

率先崛起奋斗目标， 在建设中原经济区进程中

先行先试、走在前面助推加力，不断开创政协工

作新局面。 一要深入学习研究，在开创我市政协

工作新局面上要有新探索。 二是服务全市大局，

在推动科学发展上要有新贡献。 三是高度关注

民生，在促进社会和谐上要有新成果。 四是努力

协调关系，在实现广泛团结上要有新开拓。 五是

坚持改革创新，在加强自身建设上要有新进展。

市政协副主席常六向大会报告了市政协九

届三次会议以来的提案工作情况。 报告中说，过

去一年来，市政协共收到提案 265 件，立案 234

件 ， 作为委员来信转送有关部门研究处理 31

件。 截至去年 12 月底，所有提案全部办复完毕，

办复率为 100%。

链接：“1123”的总体部署，即坚持率先崛起

这一奋斗目标， 在建设中原经济区进程中大胆

探索，当先锋、作示范，达到富民强市的目的；确

立民生这一导向，坚持一切属于人民、一切为了

人民、一切依靠人民、一切归功于人民；加快两

个构建， 为今后打造现代产业体系和现代城镇

体系创造条件； 正确把握统筹兼顾这个根本方

法，积极探索不以牺牲农业和粮食、生态和环境

为代价的“三化”协调科学发展的路子。

市政协九届四次会议隆重开幕，丁巍讲话强调

人人为先行先试献策

人人为走在前面出力

魏小东蔡永礼李连庆等到会祝贺，张俊成作工作报告

2 月 28 日下午，中国人民政治协商会议鹤壁市第九届委员会第四次会议在市人民会堂隆重开幕。 晨报记者 赵永强 摄

晨报讯（记者 秦颖）2 月 28 日下午，记者从市政协九

届四次会议上了解到，市政协九届三次会议以来，市政协

共收到提案 265 件，立案 234 件，转送有关部门研究处理

31 件。 截至去年 12 月底， 提案全部办复完毕， 办复率为

100%，委员满意和基本满意率为 97%。 委员们围绕全市中

心工作、科教文卫体、热点难点问题等方面提出的意见和

建议，得到了市委、市政府及有关部门的重视和采纳。

立案的提案中，有关“两个构建”的 80 件。 提案紧紧

围绕全市中心工作，致力于推动“两个构建”。 如傅浩委员

的《落实国家级开发区相关政策，打造我市新的增长极》

提案，受市委书记丁巍委托，发改、国土 、建设 、规划 、交

通、税务等单位跟踪督办，为促进鹤壁国家级经济技术开

发区在更高层次和更高水平的发展方面， 提供了较好的

参考价值。 民建鹤壁市委提出的《关于我市金属镁产业发

展的建议》，着眼于我市金属镁长远发展，站位全局，建议

有理有据。 马治国委员提出的《关于建立鹤壁市科技创新

风险投资引导基金的建议》等提案都对我市加快“两个构

建”起到了积极的助推作用。

在科教文卫体等社会事业方面， 立案的提案共有 70

件。 提案紧紧围绕科教文卫体， 致力于推动社会事业进

步。 如工农党鹤壁市委的提案《关于提升我市医疗服务水

平的思考与建设》以及《关于进一步关注我市农民工文化

生活的建议》、《加强教师区域合理流动，实现教育均衡发

展》、《关于加强我市公共设施建设的提案》等提案，引起

了文化、教育、体育部门的高度重视，不少建议被采纳，推

动了科教文卫体等社会事业的发展。

在政法、统战、社会保障、民生方面，立案的提案共有 84

件。 提案紧紧围绕热点难点问题，致力于推动民生改善。

一名委员带来 8份提案

□

晨报见习记者 席适之

2 月 28 日上午，参加市政协九届四次会议的政协委员开始报到。 上

午 8 时 30 分，在新区某宾馆政协委员报到处，工作人员迎来了一批又

一批前来报到的政协委员。

记者看到，在该宾馆一楼大厅内，委员们在工作人员的组织下进

行签到之后，便开始上交提案。“这次我一共带来了 8 份提案，涉及农

村教育、‘区域文化’建设、食品安全、农产品安全、未成年人心理健康

等方面的内容。 ”市政协委员、民盟鹤壁市委副主委冯雁阁在接受记

者采访时说。在她的这些提案中，未成年人心理健康和农村教育是她

最关心的内容。

冯雁阁对记者说，现在的中小学生多是独生子女，在他们的成长过程

中面临着家庭、学校甚至社会带来的压力，一些学生存在厌学、自闭、自卑

等心理问题。 例如，某校一初二学生性格怪癖，只认同其母的话，而对其他

人却一味地敌对； 某校一学生平时沉默寡言， 但在一次课堂上突然“爆

发”，怪异的言语令人瞠目结舌。“这些案例一次次地给我们敲响了警钟，

在倡导素质教育的今天，孩子的心理教育也要引起重视。 ”冯雁阁说。

市政协九届三次会议以来

提案办复率百分之百

回顾
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